
MANUTENZIONE DEI CIMITERI: ESISTE IL CONTRATTO? 

 

“Cimiteri? Eccomi costretto a protocollare un’interrogazione a risposta scritta! “dice 

Raffaele Latrofa, capogruppo NCD in Consiglio Comunale. E aggiunge ”Da mesi, insieme 

con i colleghi della prima commissione di controllo, mi occupo dei cimiteri comunali. 

Purtroppo, per l’ennesima volta, da questa Amministrazione non siamo messi in condizione di 

accedere ad alcuni atti: in particolare a quelli citati dall’assessore Serfogli durante la seduta di 

Consiglio Comunale del 30.10.2014, in risposta a un mio question time a proposito della 

gestione, mediante Global Service, della manutenzione dei suddetti cimiteri. Non mi resta 

quindi che la via dell’interrogazione a risposta scritta, per fare chiarezza sulla vicenda, 

preoccupato come sono dall’interminabile stesura del nuovo bando per l’assegnazione dei 

lavori di manutenzione”. 

Latrofa continua: ”Ricordo che l’affidamento della manutenzione dei cimiteri alla 

Manutencoop è stato prorogato per due volte consecutive. Desidero sapere se, alla luce della 

vigente normativa in materia, fosse possibile procedere con una proroga o se invece fosse 

necessario attivare una procedura di affidamento mediante evidenza pubblica. Voglio anche 

che mi si spieghi se la Manutencoop sta svolgendo le manutenzioni secondo un contratto 

regolarmente sottoscritto. Se sì, desidero sapere in che data quel contratto è stato stipulato e 

chiedo di visionarlo. Sarebbe infatti gravissimo se la ditta, che sta incassando diverse 

centinaia di migliaia di euro, stesse lavorando da mesi senza contratto, con eventuali 

ripercussioni pericolose sulla sicurezza dei lavoratori”. 


